



たのしみは 学校おわり 家帰り ドアを開けたら あたたかい時

6年 山岸 柚月

校長 泉 和宏

ウェルビーイングという言葉を最近耳にするようになりました。だれもが幸せや生きがいを感じると同時に、地域や社会全体でも幸せや豊かさを感じることができることを目指そうというものです。この背景には、諸外国において、経済的な豊かさだけでなく、精神的な豊かさや健康までを含めて幸福や生きがいを捉える考え方が重視されてきたということがあります。学校におけるウェルビーイングとは何でしょうか。学校に当てはめてみると、「学習の充実」、「良い人間関係」、「学校の物的環境」、「心身の健康」、「地域社会とのつながり」の5つになりそうです。

さて、12月10日は、「人権デー (Human Rights Day)」と定められています。それを受け12月4日～10日までは、人権週間となっています。毎年、どの学校でも人権週間を意識した取組を行っています。先程のウェルビーイングと人権との関連を考えてみると、例えば自分の事も相手の事も思いやる人権感覚を高めることは、ウェルビーイングの向上にもつながるのではないかと思います。子供たちには、いろんな問題にであった時、周りの友達に対して、自分以外の「誰か」のことと捉えるのではなく、自分のこととして捉え、他を思いやって行動してほしいと思います。今回の人権週間は、自分を見つめ直すよい機会として子供たちには意識してほしいと思います。

「やっぱりやめておこう」「分かったけれど、今ではなく後にしよう」「そうだね。もう少しだね」「みんな、最後まで話を聞こう」そんな相手を尊重し、心から思いやる言葉が飛び交うようにしていきたいです。寒さがしだいに厳しくなるこの季節、一人一人が温かい気持ちで12月の学期末を過ごしてほしいと思います。

### 1年生保護者の皆様へ（時数調整のお知らせとお願ひ）

12月～3月まで、1年生の時間数を調整いたします。これは、規定の時間数が計画通り確保でき、余剰時間が生じたためです。なお、調整した時間は、補習の時間や会議等の時間に充てます。調整は、水曜日に行い、4限授業後に給食、帰りの会となり、13時45分頃に下校いたします。40分ほど下校時刻が早まりますが、ご理解ご協力の程よろしくお願ひいたします。

### ◆ ◆ お 知 ら せ ◆ ◆

#### マラソン記録会

11月14日（金）マラソン記録会が行われました。

長休みのかけあし運動や体育の時間で頑張ってきたことを生かし、自分のめあてに向かって最後まであきらめずに取り組む姿、頑張る友達を応援する姿がたくさん見られました。

お家の方には、記録会当日はもちろん、かけあし運動期間中も子ども達を支え励ましていただき、ありがとうございました。



【1年国語科 校外学習】



【2年生活科 町探検】



【4年総合 車椅子バスケットボール体験】

